

Nous tenons cependant à ajouter que si des circonstances nouvelles amenaient le Souverain Pontife à donner le signal d'une lettre pacifique mais énergique de tous les catholiques, sous la direction de l'épiscopat, pour la consécration du principe des écoles séparées dans toutes les provinces de la Confédération, nous serions au comble de la joie ! Comme toujours, du reste, le salut ne nous viendra que par notre vénérable épiscopat canadien.

En attendant, nous demandons à tous les fidèles de ce diocèse de prier avec ferveur et de prêter une oreille toujours attentive à la voix de notre bien-aimé archevêque et père en Dieu qui veille avec tant de sollicitude sur le dépôt qui lui est confié.

Glanures dans le Champ des Fêtes Célèbres

EN L'HONNEUR DE Mgr L'ARCHEVEQUE

**A l'Occasion du Septième Anniversaire
de Son Sacre.**

C'EST LA SEMAINE D'ANNÉE ! L'ANNÉE SABBATIQUE !

* * *

AU NOVICIAT DES RR. SS. GRISES.

“ Puissent les Années qui vont suivre au même nombre que les précédentes, être des Années d'Allégreses.”

Tel est le souhait du Noviciat des RR. SS. Grises, le seul noviciat dans le diocèse avec celui des RR. SS. des Cinq-Plais, à N. D.